
Augusta.  Coltraro  polemizza
con  Salvini.  "Non  c'era
bisogno della sua venuta. Qui
sopportazione al limite"
Il deputato regionale Giambattista Coltrato critica la visita
e le parole del segretario leghista, Salvini. Ieri l’esponente
della Lega ha visitato la base militare al porto di Augusta.
“E non c’era bisogno della sua venuta per scoprire quelle che
sono le emergenze sul fronte degli sbarchi degli immigrati”,
 commento  il  deputato  megarese.  “Sono  settimane  che,  tra
l’indifferenza generale, noi diciamo che bisogna intervenire
presto  e  con  decisione  per  aiutare  gli  immigrati  e  dare
sollievo  ai  siciliani  che  cominciano  ad  avere  grandi
difficoltà per accogliere coloro che giungono sulle nostre
coste.  Siamo  al  collasso  ed  è  più  che  mai  necessario  un
intervento forte a livello centrale. Augusta è in grandissima
difficoltà e non riusciamo neppure a immaginare cosa succederà
se  gli  sbarchi  continuano  con  questo  ritmo”,  aggiunge
Coltraro. Che si dice contrario all’operazione Mare Nostrum,
almeno con le attuali modalità. “Si sono prese delle decisioni
che  non  hanno  tenuto  conto  delle  realtà  presenti  sul
territorio e delle esigenze della popolazione. Mi meraviglia
che un ministro dell’Interno siciliano non abbia saputo e
potuto fare di più. Augusta è stata abbandonata a se stessa.
La sopportazione della gente ha raggiunto la soglia massima.
la situazione diventa ogni giorno più grave – ha concluso
Giambattista Coltraro – e non si può perdere neppure un minuto
nel prendere provvedimenti seri e incisivi”.
(foto: Coltraro durante la trasmissione Agorà di Rai Tre)
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Priolo.  Studente  incensurato
denunciato per spaccio
A Priolo Gargallo,denunciato in stato di libertà un ventenne.
Il giovane, uno studente incensurato, durante un controllo è
stato trovato in possesso di circa quattro grammi di marijuana
suddivisa in altrettante dosi già confezionate per lo smercio
ed occultate all’interno di un borsone. Dovrà rispondere di
detenzione ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti.

Melilli. La Regione finanzia
il Pronto Soccorso Sociale a
Città Giardino
L’Assessorato  regionale  della  Famiglia,  delle  Politiche
sociali  e  del  lavoro  ha  dato  il  via  libera  al  progetto
denominato “Pronto Soccorso Sociale a Città Giardino”. C’è il
finanziamento  (fondi  PO  FESR  2007/2013).  Previsto  un
contributo di € 349.988,36 con il quale sarà realizzata una
struttura  presso  un  terreno  confiscato  alla  criminalità
organizzata.  Soddisfazione  viene  espressa  dall’assessore
comunale di Melilli, Salvo Midolo. “L’Amministrazione Comunale
 ha dimostrato grande sensibilità verso le fasce più deboli
favorendo così le attività sociali al servizio del territorio
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cittadino. Utilizzare poi terreni confiscati alla criminalità
 rappresenta un messaggio chiaro”. Scopo della realizzazione
di una simile struttura è quello di fornire un servizio di
accoglienza a quelle persone che per problemi di varia natura
si ritrovano ad affrontare svariati problemi, favorendo la
riduzione  della  marginalità  sociale.  Il  “pronto  soccorso
sociale”  è  rivolto  a  tutte  quelle  persone  portatrici  di
disagio  economico,  sociale,  ambientale,  familiare  e
psicologico.

Augusta. Il segretario della
Lega, Salvini: "Mare Nostrum
demenziale,  noi  voce  anche
delle brave persone del sud"
In visita ad Augusta, il segretario della Lega Nord, Matteo
Salvini,  ha  definito  l’operazione  Mare  Nostrum  “demenziale
perché aiuta gli scafisti”. Durante il sopralluogo alla base
militare   megarese,  il  leghista  ha  spiegato  che  “occorre
respingere i clandestini e investire i soldi del dispositivo
in Africa per aiutare quei Paesi a svilupparsi”. Salvini ha
poi invitato a parlare di “invasione e non immigrazione”. Poi,
riferendosi ad Augusta, “qui arrivano migliaia di migranti al
giorno – ha detto – creando problemi economici, di lavoro e
rischi per il turismo e la salute. Proviamo a dare voce a
tutte le brave persone del Sud che vogliono soccorrere e dare
aiuto perchè non è possibile che la Sicilia e l’Italia siano
sole mentre l’Europa se ne frega”.
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"Migranti,  per  i  minori
accoglienza sconcertante"
Augusta  al  centro  della  politica  italiana.  Si  discute  di
immigrazione, di minori non accompagnati e Mare Nostrum. Tra
punti di vista e polemiche, oggi arriva il segretario della
Lega, Matteo Salvini. Ma già i parlamentari nazionali del
partito democratico Luisa Albanella e Khalid Chaouki hanno
effettuato  un  sopralluogo  al  centro  di  prima  accoglienza
approntato all’ istituto comprensivo di Augusta, chiuso da più
di un anno, in cui sono stati alloggiati 180 minori.  “E le
condizioni  sono  sconcertanti  –hanno  dichiarato  i  due
parlamentari  – i 180 minori che sono stati alloggiati in
questo  luogo  sono  stati  parcheggiati  e  abbandonati  senza
assistenza medica o sociale con letti di fortuna sistemati
lungo i corridoi. A parte l’unico funzionario del Ccomune, non
ci sono intermediatori culturali né interpreti”.

(foto: Chaouki, Albanella, Torrisi)
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Priolo.  Incendio  al  parco
giochi, le fiamme danneggiano
un chiosco
L’allarme è scattato nel cuore della notte. Erano le 3, 35
quando i vigili del fuoco della sede centrale di Priolo sono
intervenuti  in  via  Fabrizi  per  l’incendio  di  un  piccolo
chiosco in legno che fa parte dell’arredo di un parco giochi.
Dopo  avere  domato  le  fiamme,  che  hanno  parzialmente
danneggiato  la  struttura,  i  pompieri  hanno  effettuato  un
sopralluogo,  alla  ricerca  di  elementi  che  potessero
determinare l’origine del rogo. I rilievi non hanno fornito
alcun elemento utile. Le indagini sono state affidate alla
polizia.
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Noto. In Fiat Barchetta alla
scoperta del barocco
A Noto è andato in scena il secondo raduno Città di Siracusa
“Barchette  e  Barocco  in  Val  di  Noto”.  Organizzato  dalla
sezione  siciliana  del  Club  Fiat  Barchetta,  ha  visto  la
partecipazione di  19 equipaggi, scortati da una safety –car e
dal corpo dei vigili della polizia municipale di Noto.
Il gruppo, composto da circa 40 persone, ha potuto ammirare le
bellezze di Noto, capitale del Barocco e Patrimonio Unesco,
iniziando il percorso da porta Reale, per poi proseguire e
ammirare la chiesa di Santa Chiara, la Cattedrale, il Museo
Civico, Palazzo Ducezio con la sua sala degli Specchi, Palazzo
Nicolaci, la Basilica del Santissimo Salvatore e il Teatro
Comunale.
Il gruppo si è spostato poi alla volta dell’Eremo di San
Corrado di Fuori, suggestivo santuario costruito nella roccia
e considerato il più bello della provincia di Siracusa.
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